

Se cumplen 192 años de su venida al mundo

# Conmemoran natalicio de poeta ruso Alexander Pushkin

LENINGRAD / AFP

**L**os soviéticos, que encantaban tiempo para la poesía aún en los peores tiempos, olvidaron un poco sus angustias al conmemorar el natalicio de Alexander Pushkin, el barda nacional considerado como el Shakespeare ruso.

Los amantes de Pushkin, el poeta de principios del siglo XIX que permanece como una figura de relevante importancia en la cultura rusa, recorrieron sus versos y visitaron el lugar sobre el canal Moika, de Leningrado, donde murió en 1837 a los 27 años de edad, dos días después de haber sido herido por un noble florentino durante un duelo por la esposa de Pushkin.

Vengo aquí todos los años el día del nacimiento de Pushkin", dijo Natasha Yurchikina, una inseparable de 42 años, mientras se encontraba pasada al frente de una estatua de bronce del poeta en un parque en el lejano sur del sitio donde vivió, hoy en día un museo.

"Simplemente estoy parada aquí", dijo Yurchikina. "Solo quiero sentir la

atmosfera. No puedo encontrar las palabras para decir exactamente por qué. Trabajo duro y simplemente vengo durante mi hora de almuerzo".

Las festividades que marcan el 192º aniversario del nacimiento de Pushkin el 6 de junio de 1799, incluyen desfiles, conciertos, servicios religiosos en lugares donde y alrededor de Leningrado, Moscú, el sur de Rusia, la península crimea de Crimea y otros lugares en los que vivió o pasó durante su corta y dramática vida.

"El natalicio de Pushkin es una de las celebraciones más importantes para nuestro pueblo", indicó el periodista Ievgeniya Zosimova. "Desde hace mucho tiempo evitamos establecer la tradición de ir en este día a Mihailovskoye, Berncov, Bondino (lugares donde vivió), o al monumento de Pushkin en Moscú, donde la gente viene en cientos interminables. Allí son leídos los versos del gran poeta ruso".

La ya antigua figura de Pushkin ha crecido aún más durante los últimos años debido a que los rusos



Con atracciones populares, conciertos y servicios religiosos los soviéticos conmemoran el natalicio de su Bardo Nacional.

buscan simbolos de orgullo y permanencia dentro del caótico caos forjado por las reformas del Presidente Mijail Gorbachov.

Nadie más, Polyakova, una muy conocida poetisa de Leningrado, pronunció un discurso a cientos de personas en el lugar donde vivió Pushkin. "Hoy muchos comentan en estos días acerca del declive de la cultura rusa, pienso que esto viene de personas que no conocen los orígenes y las raíces de nuestra cultura".

Después del programa formal, otras visitantes visitaron el lugar durante el día e hicieron declaraciones apasionadas de la poesía de Pushkin, entre ellos un veterano de guerra con medallas militares en su pecho y cuya rosalada voz se extendió sin pausa durante una hora.

"Pushkin era el más grande, el más sencillo, el más sabio", dijo Kseniya Rousier, una contadora retirada de 67 años de edad, mientras recordaba los versos. "El era completa y totalmente ruso. Incluso el sur donde él era el bájirte todo salió en toda Rusia".

**Conmemoran natalicio de poeta ruso Alexander Pushkin.**  
**[artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Conmemoran natalicio de poeta ruso Alexander Pushkin. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)